

Jagdgenossenschaft Poppenhausen

Ende einer Ära - Neubesetzung des Vorstandes

In der letzten Versammlung der Jagdgenossenschaft Poppenhausen hatte der Vorstand in den Gasthof Adler („Pane e Olio“) eingeladen.

Jagdvorstand Wolfgang Wehner begrüßte die Mitglieder des Vorstandes, des Jagdausschusses und die anwesenden Jagdgenossen.

Er berichtete über ein ruhiges Jahr ohne besondere Vorkommnisse. Die für die Jagdgenossen vorgehaltenen Maschinen, Holzspalter und der Freischneider, seien oft im Einsatz gewesen. Er appellierte an die Nutzer, die Liste ordnungsgemäß zu führen und die Geräte pfleglich zu behandeln. Eventuelle Schäden sollten unmittelbar gemeldet werden, damit eine Reparatur zügig erfolgen könne.

Kassierer Joachim Schönberg legte einen geordneten Kassenbericht vor. Gemäß Vorschlag des Jagdausschusses beschloss die Versammlung den Jagderlös 2014/2015 nicht auszuzahlen, sondern der Rücklage zuzuführen. Zum einen sind derzeit keine Anschaffungen geplant und zum anderen müsse nach Übernahme der Kosten in Höhe von 4.000,-€ für die Sanierung eines Stationshäuschens am Kalvarienberg ein ausreichender finanzieller Puffer für evtl. anfallende Reparaturkosten der Maschinen gebildet werden. Die Maschinen sollen künftig bei der heimischen Fa. Wehner-Landmaschinen am Hohensteg gewartet und repariert werden.

Die Jagdpächter Wolfgang Weiser, Heiner Marquard und Marco Müller berichteten, dass die geforderte Abschussquote der Jagdsaison 2014/2015 erfüllt werden konnte und keine Wildschäden zu beklagen seien. Der Pachtvertrag läuft noch bis 2019.

Bei den Wahlen zum Vorstand der Jagdgenossenschaft Poppenhausen gab es gravierende Veränderungen. Mehrere langjährige Vorstandsmitglieder kandidierten für die neue Wahlperiode nicht mehr.

Die Wahlen für die nachfolgend aufgeführten Funktionen erfolgten einstimmig.

Funktion	Gewählt	Ausgeschieden
Jagdvorstand	Manfred Helfrich	Wolfgang Wehner
Jagdausschuss	Gregor Heller Martin Kümmel Thomas Müller	Eugen Detig Hubert Müller
Kassierer	Bernhard Baier	Joachim Schönberg
Schriftführer	Herbert Hahl	Pfr. i.R. Erwin Lachnit

In das Amt der Kassenprüfer wurden Eugen Detig und Joachim Schönberg gewählt.

Der neu gewählte Jagdvorstand, Bürgermeister Manfred Helfrich, bedankte sich bei den ausscheidenden Mitgliedern des Jagdvorstands und des Jagdausschusses für die lange, engagierte, zuverlässige und verantwortungsvolle Arbeit zum Wohle der Genossenschaft und all ihrer Mitglieder.+++(M.H.)



Foto v.l.:

Der scheidende Jagdvorstand Wolfgang Wehner und die Vorstandsmitglieder Joachim Schönberg, Pfr. i.R. Erwin Lachnit, Gregor Heller u. Eugen Detig vor dem Stationshäuschen, an dem eine Bronzeplakette angebracht wurde.